

Projet d'aréna à l'école secondaire de la Ruche

LA POPULATION DE LA MRC DE MEMPHREMAGOG EST INVITÉE À UNE RENCONTRE CITOYENNE LE MERCREDI 17 SEPTEMBRE PROCHAIN

Magog, le 7 juillet 2025 — L'organisation Aréna Memphremagog inc. convie les citoyennes et les citoyens de la MRC de Memphremagog à une séance d'information publique, après la saison estivale, pour bien répondre aux questions concernant le projet d'aréna à l'école secondaire de la Ruche. Cette dernière aura lieu le mercredi 17 septembre 2025, à 19 h, et sera organisée en collaboration avec la Ville de Magog, la MRC de Memphremagog et le Centre de services scolaire des Sommets. L'endroit où aura lieu la rencontre sera confirmé dans les prochaines semaines.

Lors de la soirée d'information, les données actualisées du projet seront présentées : les images préliminaires, l'étude de circulation, l'échéancier, le budget, ainsi que le plan de réaménagement et d'amélioration du site. Une période de questions pour les participants sera aussi prévue.

« Nous avons entendu les préoccupations des gens et nous en tenons compte dans chacune de nos actions. Nous sommes à rassembler l'ensemble des informations afin de répondre aux questions reçues et ce sera un plaisir de présenter ces données à la population lors de cette séance d'information publique, et de répondre aux questions soulevées. Tous pourront alors avoir un avis éclairé sur ce projet, conçu pour répondre à de multiples besoins de la population et pour pallier la problématique de temps de glace disponible dans la région », souligne Patrick Touzin, président du conseil d'administration d'Aréna Memphremagog.

Mise en ligne d'une foire aux questions

Dans un souci de donner l'information déjà disponible à la population et de répondre aux questions les plus fréquemment soulevées, Aréna Memphremagog a produit une [foire aux questions \(FAQ\) disponible sur son site internet](#). Cette FAQ sera mise à jour en continu, dès que de nouvelles informations seront obtenues.

Un projet réfléchi et des investissements maximisés

Rappelons que le choix du site du projet à l'école secondaire la Ruche s'est fait en 2017 en fonction de plusieurs facteurs géographiques, techniques et financiers. Le projet d'aréna à la Ruche vient répondre à plusieurs besoins, sur un seul site très accessible. Il ajoutera des services complémentaires à la population de la région, en bonifiant l'offre d'équipements sportifs et de services disponibles pour les élèves et le personnel de l'école tout en enrichissant leur milieu de vie ainsi que celui des citoyens. Ce site s'inscrit comme un choix naturel en raison de sa situation géographique permettant l'optimisation des ressources sportives.

Citations

« Nous sommes très attentifs aux préoccupations que nous ont exprimées certains citoyens au fil des dernières semaines. C'est pourquoi nous nous assurerons de présenter l'ensemble des informations concernant ce projet en septembre. Nous sommes convaincus que plusieurs personnes seront rassurées. Nous désirons toutefois confirmer qu'il ne serait pas plus avantageux financièrement pour la Ville de Magog d'aménager le nouvel aréna au parc de l'Est. À coûts égaux, les membres du conseil municipal considèrent que le site de la Ruche est la meilleure option pour l'ensemble de la communauté », exprime Mme Nathalie Pelletier, maire de Magog.

« Nous sommes persuadés que le meilleur projet se situe à la Ruche, par sa situation géographique, sa capacité à répondre à l'ensemble des besoins liés à la pratique du sport, ainsi que pour son montage financier qui respecte la capacité de payer des contribuables en laissant place à des revenus de location annuels », souligne M. Jacques Demers, préfet de la MRC de Memphremagog.

« Le projet de l'aréna à l'école de la Ruche, dans sa version actuelle de campus unifié, reflète notre engagement à répondre aux besoins et préoccupations de la communauté éducative. Il s'inscrit dans une vision partagée avec nos partenaires. Les aménagements prévus permettront d'améliorer les infrastructures et bonifier l'offre de services, favorisant ainsi le développement global de nos jeunes. Il s'agit d'une transformation inspirante du milieu scolaire, qui donnera naissance à un lieu verdoyant, animé et polyvalent, au cœur de la vie étudiante », indique Mme Lisa Rodrigue, directrice générale du Centre de services scolaire des Sommets.

À propos de Aréna Memphrémagog inc.

Le projet d'aréna sur le site de la Ruche est géré par l'organisme à but non lucratif Aréna Memphrémagog inc., depuis 2017. En plus de répondre aux différents besoins de la région, l'organisme souhaite que l'infrastructure projetée soit orientée vers la clientèle juvénile étudiante.

L'OBNL Aréna Memphrémagog inc. est composé de 9 administrateurs issus du milieu local.

Pour en savoir plus : <https://arenamemphremagog.com/>

-30-

Source :

Aréna Memphrémagog inc.

Contact média :

Rose-Marie Ayotte | rosemarie@fernandezcom.ca

C. 418 609-4171